

zu TOP

Mainz, 08.07.2015

Anfrage 1345/2015 zur Sitzung am 15.07.2015

Briefwahlbüro Landtagswahl 2016 (CDU)

Im Oktober 2015 beginnt die Sanierung des Landtagsgebäudes. Von November 2015 bis Februar 2016 tagt der Landtag für vier Plenarsitzungswochen im Ratssaal des Rathauses der Stadt Mainz. Für ihre Beratungen benötigen die Landtagsfraktionen dann auch Besprechungszimmer im Rathaus, beispielsweise das Haifa-Zimmer oder das Erfurter-Zimmer.

Diese beiden Räume wurden in der Vergangenheit stets als Briefwahlbüro genutzt. Da die nächste Landtagswahl am 13. März 2016 stattfindet, scheiden diese Räume jedoch bei dieser Wahl als Briefwahlbüro aus.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Ist es richtig, dass für die Landtagswahl am 13. März 2016 kein Briefwahlbüro im Rathaus eingerichtet werden kann?
2. Wenn ja, schaut sich die Verwaltung deshalb in der Stadt nach externen Räumlichkeiten um?
3. Wenn ja: Hat die Verwaltung bereits Ersatzräumlichkeiten gefunden? Falls ja, wo befinden sich diese und zu welchen Konditionen können diese angemietet werden? Falls nein, welche Pläne hat die Verwaltung?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender